
 ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AS CAÇAMBAS INSTALADAS NAS VIAS PÚBLICAS 
DE NOSSA CIDADE 
 
 

Fomos procurados por vários motoristas que 
solicitaram nossa intermediação junto ao Poder Executivo visando a possiblidade das 
Empresas de caçambas retirarem as caçambas grandes (5 mt.) das vias públicas de nossa 
cidade. 

 

Esclarecem os mesmos que devido as nossas vias 
públicas serem estreitas, estas caçambas maiores estão acarretando sérios riscos de 
acidentes e por isso solicitam que essas caçambas apenas sejam utilizadas dentro de 
terrenos. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 

preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 
 
a)- Existe a possibilidade do Poder Executivo 

intermediar junto as Empresas de caçambas para 
retirarem as caçambas grandes (5 mt.) das vias 
públicas de nossa cidade? 
  

b)- Existe a possibilidade do Poder Executivo 
elaborar um Projeto de Lei proibindo a colocação 
dessas caçambas nas vias públicas? 

 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 16 de dezembro de 2013. 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
                                                                                                                   Vereador – PSD                                                                      


